



REÇU LE
21 AVR. 2015
ALLIANCE GIRSA

Monsieur Maurice Cohen Zagury
Directeur
Ecole Girsra
206, route de Veyrier
1255 Veyrier

Genève, le 20 avril 2015

Cher Monsieur,

Je tenais à vous remercier très sincèrement au nom du comité d'organisation de Yom Hashoah pour votre implication et pour l'important travail consenti par l'école Alliance Girsra afin de permettre la participation active de vos élèves à la commémoration de Yom Hashoah.

Tous les présents ont grandement apprécié et ont été profondément émus par les prestations des élèves de l'école dans l'interprétation des notes musicales « Eli Eli » et « Zog nit keynmol ».

Nous sommes particulièrement reconnaissants à l'école Alliance Girsra de prendre part à l'effort de transmission de la mémoire de la Shoah aux jeunes générations, auquel nous sommes très attachés.

Vous voudrez bien transmettre à tous les élèves ainsi qu'à tous les enseignants concernés nos plus vifs remerciements, en espérant que nous serons en mesure de poursuivre cette collaboration dans les années à venir.

Avec mes plus cordiales salutations

Pour le Comité de Yom Hashoah
Joël Herzog
Président

